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会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

帯広５ＲＣ・芽室ＲＣ・音更ＲＣ合同例会開催のご案内
　日時　2月14日（水）　午後0時00分　会食
　　　　　　　　　　　 午後0時30分～ 1時30分　例会
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　登壇者：JICAチャム祐子様・UniteWorks久保田様他
　ファシリテーター：NHKアナウンサー赤松俊理様
　ディスカッションテーマ
　　　『十勝で求められる国際奉仕とは』
帯広北RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日時　2月16日（金）午後6時30分
　場所　ふじもり（西2条南11丁目8）
帯広北RC、2月23日(金)の例会は祝日のため休会と致します。
■委員会報告　 　　　　 福田　和彦　米山奨学委員長

　みなさんこんにちは。米山奨学委員会
です。本来でしたら帯広クラブの奨学生
に卓話をお願いするべきでしたが、プロ
グラムの時間の都合上によりわたくしの
拙いお話になりました。短い間ですが、

みなさん居眠りせずに聞いてください。米山奨学会は
日本全国のロータリー会員の寄付金を財源として日本
で学ぶ外国人留学生に対し奨学金を支給しています。
2022、23年度は900人の奨学生に対し、約13億円が支
給されました。22，23年度の寄付額予算は約14億2000
万円で個人寄付額の最高額で参考は一人当たり27,903
円でした2,590地区でした。全国の平均は一人16,960円
ですが、私たちの2,500地区は7,069円と、全国34地区
の中で最下位にランクされています。全国平均の半分
にも満たない、当クラブでも昨年まで萩原副会長がカ
ウンセラーをしていたムカンマドメモリーさんが母国
に帰り、畜大での研究成果を発揮し活躍されているこ
とは私たちロータリアンとして誇らしく思います。米
山学園の中には在日大使になられたり、研究結果をい
かんなく発揮され、活躍されている方がたくさんいま
す。米山の始まりは、日本は関東大震災のときに世界

各国のロータリーから現在の価格にして140億円ともい
われる義援金が送られ、物資両面で支援を受けました。
義援金を使い、小学校の再建や、被災者救済にあてた
のがはじまりのようです。今の私たちにできる奉仕は
お金での支援ではないでしょうか。みなさん、一回の
みにいったつもりで１回鹿児島にゴルフへいったつも
りで米山奨学生の為にご寄付をお願いいたします。せ
めて、全国平均近くの15,000円くらいいただければ北
クラブ頑張っているなと、商工会長への鼻も高くなる
なと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。
■プログラム　　     
【　ゲスト卓話　】　　　㈱和ら美　プロデューサー　

須永　裕之　様
　ほとんどの方が初めましてだと思いま
すが、鹿追町で和ら美という制作会社を
やっております。須永　和之と申します。
本日はおよびいただきまして誠にありが

とうございます。
　今モニターにでている「おしゃべりな写真館」とい
う映画、みなさんのてもとにくばりましたチラシの通
り来月２月に約3週間の予定でシネマ太陽帯広さんで公
開がきまりました。なかなかこういうｐｒとか映像を
みてもらったらわかると思うのですが、会長さんだと
か事務の方のお話で寄付をお願いしますとか、お金の
話が飛び交っているのを聞いて、ちょっと楽な気持に
なりました。この写真館の映像４分しかないので、ち
ょっと説明させていただきます。チラシの表の写真で
すが、これは鹿追のうるま区というところに建てまし
た、当初は800万くらいで建てようと思っていたがのが、
コロナ禍でいろいろなことが起こり、ウクライナにロ
シアが仕掛け、建築資材が高騰し、いろいろな方が協
力するよといっていただいていたのですが、もちろん
日本中ちょっと疲弊してしまってこれ1軒建てるのに、
倍ぐらいかかってしまいました。それと、この中には、
裏にもあるんですけども写真をかざってある部屋には
別の場所に10トラック２個くらい入る場所を３ＬＤＫ
くらいの、窓のある部屋をいわゆる撮影所の施設とな
るように使わせていただいて、こちらも1,000万以上か
かっているという事実があって当初予定の約1.8倍の予
算がかかってしまいました。途中でこれ、建てるのを
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やめた方がいいんじゃない、お金大丈夫、と言われた
んでしけど途中で辞めちゃうと映画できません。でき
ないと今まで使っていた何千万というお金が全部どぶ
に捨てるか、仕切りなおすか、になってしまうので、
とにかく見てもらって、作って皆さんに見てもらって、
いい映画って言ってもらうのがこの映画が本当に作っ
てよかったなと思える唯一の道かなと思っています。
どこよりも最初にシネマ太陽さんで来月23日から公開
されます。約３週間。最初の１週間での入り具合で東
京の新宿ピカデリー丸の内枠が空くかどうかが、その
１週間にかかっています。十勝ではすごく大盛況です
ということで東京に乗り込もうとおもっているんです
けども、これにも書いてある通りなかなかお金がかか
るんで、この映画にこんなにかかるの、俳優さん一人
呼ぶのに何十万もかかったり、いろんなことがあるん
で皆さんにぜひ協力していただけるとうれしいなと思
います。監督からなんとしてでも手ぶらで帰ってくる
なと言われて今日きております。ここに今日いらっし
ゃってる方はほぼ主演者の俳優の名前を知っていると
思うんですけど、なつぞらにでていた熊堀りの役でし
たし、なかなか渋い俳優さんで僕と一緒にやった、こ
れの映画の前に、したいという映画これなんですけど
これにも出演していただいて今回も出演は中畑武夫さ
んで、ヒロインはこの赤いワンピースを着ている女の
子はスターダストという北川景子さんとかそうそうた
る俳優さんを抱えている日本でも多分５本の指に入る
プロダクションのおととしの新人グランプリ女優の部
のグランプリをとった女の子です。なので、この映画
が初主演なので、個映画がヒットして彼女がもっと売
れていくと彼女のデビュー作だとなり、お互いにスタ
ーダストさんと売れるように頑張りたいですねという
風に今画策しています。やまきゆうなと言いますご存
じの橋爪功さん小宮康孝さん、なすびさんなんですけ
ど、ほとんど左の２人以外は監督とか、僕とかが、特
に監督ですね橋詰さんの備忘録シリーズという、メイ
ンの監督藤監督、鹿追で和ら美を２人で立ち上げた監
督が声掛けたら、藤君がやるんならいいよと。あれ、
本当に出ていただけるのかな、友情出演なのかなと思
ったらちゃんと出演料はお支払いしています。うまく
いけば中原さん、やまきさんが公開の時の舞台挨拶に
きてくれるかなというところですすめています。賀来
千香子さんと橋詰功さんは幽霊の役で出てきます。こ
の４分の中で見えているのに、なんでむししてんのっ
て思われるかもしれませんが、映画見てもらえればわ
かるんですけども、幽霊役です、２人が幽霊の役で出
てきて女の子だけに見えるっていう設定になっていて、

ラストシーンには感動の物語が詰まっている映画なの
で、とりあえず４分だけの映像を流します。

　今見てもらったような映画になっているんですけど
もこのセットはそろそろ２年目、3年目をむかえるので
けっこうぼろぼろになってます。裏は張りぼてになっ
てます。本当は残したかったんですけども、いったん
解体して移転するっていうのも大変で監督にも相談し
たんですけども、今年のｇｗまでは建っていられるこ
とができるといわれているので、映画を見る前でも後
でも、じゃあ一回行こうかなという人はぜひ来てくだ
さい。鹿追町ですけども今後は和ら美がうまいことい
けばもう２本、続けられるかなと思いますけども、そ
ういう風になれるように頑張りたいと思います。鹿追
でやってるなら勝手に鹿追でやればって言われるかも
しれませんけども、帯広でもロケしてます。駅前がロ
ケさせてもらって増すし、音更町の白樺並木でも、主
役の中原さんとヒロインの山木の涙無くしては見られ
ないシーンも取らしていただいてますし、もちろん鹿
追の然別湖だったり、福原山荘だったり広大な大地の
畑がいっぱいでてくるのでとにかくいま、かちまいさ
んも今ご存じかと思いますがすごく記事をいっぱいだ
してくれています。本当にいろんなところ、十勝総合
振興局とかもお願いにいったりいろんなことをしてい
るんですけども、全十勝を上げて応援できるような映
画だと思うんで、みなさんもおっしゃっていただいて
いるので、十勝が繁栄したら北海道も反映するし、帯
広にもお客さんがいっぱいきて、また違う映画もとれ
たりするとうれしいなと思っています。本当に皆さん
の力、ロータリークラブさんは南ロータリー東ロータ
リーそして今日の北ロータリー、来月西ロータリーさ
ん、そして音更ロータリーさんにもださせてもらいま
した。最後に帯広ロータリーさんにもご挨拶にいけれ
ばと思っております。本当にロータリークラブさんに
は心身ともにお世話になってますので、これからもぜ
ひ全国展開、東京は来年８月頃になるかとおもうんで
すけど、何とか全国展開して、とにかく北海道でうけ
たよ、帯広はすごかったよと。それから３月２９日札
幌のフロンティアで２週間の予定でやることになって
ます。函館とか、苫小牧も交渉しているところなので
そういうことも経て東京へいって本当にこの映画作っ
てよかったね、十勝っていいところだねって言ってい
ただける映画にはなっていると思っています。あとは
みなさんのご協力を本当に心からお待ちしています。
お願いばっかりですいません。ありがとうございまし
た。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ガバナー補佐公式訪問」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


